

Personal del Sistema de Emergencias Médicas (SEM) capacitado frente a situación epidemiológica internacional por el Coronavirus

Como Sistema Nacional de Salud, continuamos fortaleciendo las capacidades del personal de salud, en el marco de preparación frente a la situación epidemiológica internacional por la circulación de la nueva cepa de coronavirus.

Este miércoles, **29 de enero de 2020**, se desarrolló un entrenamiento con el personal del Sistema de Emergencias Médicas (SEM), facilitado por personal calificado del Ministerio de Salud (MINSAL), sobre el uso adecuado de los Equipos de Protección Personal para los profesionales que tendrán a cargo el traslado de pacientes.

El taller incluyó una parte teórica y una práctica sobre el traslado de pacientes en ambulancia, incluyendo la desinfección final de los equipos y ambulancia. Este entrenamiento, es muy importante para dar una respuesta de calidad y oportuna que contribuya al cuidado de la salud de nuestra población.

Entrenamiento con EPP pesado para la movilización de pacientes en conjunto con el SEM

Se capacitó a personal, del SEM, para el uso adecuado de EPP en situaciones que requieran movilización de pacientes sospechos de infección por coronavirus.

Formación de formadores, replicar con su compañeros del SEM, por relación al 132

Pacientes.....con sospechas.....el que usa el personal que retira el material bioinfeccioso.